
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 14 dicembre 2023 
Il giorno 14 dicembre 2023 alle ore 20.45 si è riunito alle ore 19.30 presso la sede CAI di Bologna in Via dei 
Fornaciai 25/a il Comitato Direttivo CAI Emilia Romagna per discutere il seguente ODG: 
 

1) Comunicazioni presidente  
2) Approvazione verbali precedenti 
3) Relazione 101° congresso Nazionale CAI 
4) Integrazione componente OTTO TAM 
5) Valutazione richieste sezioni per bando GR 
6) PDF 2024  
7) Acquisto attrezzatura per ARD 
8) Incontro PR  
9) Varie ed eventuali 

 
 
Sono presenti: il presidente GR Massimo Bizzarri, la segretaria Giovanna Barbieri, i consiglieri Andrea Monti, 
Davide Bonzi, Aldo Cantoni, Francesco Casanova. Assente giustificato Martino Filippi. È inoltre presente 
Luigi Mantovani, consigliere centrale. 
Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominata Giovanna Barbieri come segretario 
verbalizzante. 
Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente Regionale 
 
1- Il presidente regionale illustra i dati sulla partecipazione al camp del Gruppo Giovani CAI al Rifugio 

Battisti RE (8-9 dicembre): 35 ragazze e ragazzi tra i 17 e i 37 anni; 32 soci in rappresentanza di 7 diverse 
sezioni CAI (per ER: Rimini, Reggio Emilia, Bismantova, Bologna, Modena e Pavullo); 3 non soci 
Il presidente ha fissato per domani 15 dicembre un incontro in Regione per discutere con l’ingegnere 
Pizziolo la questione dei contributi della LR 12/85. 
PNFC: il direttore Gennai ci ha già fatto pervenire la convenzione da lui sottoscritta. Adesso è in firma 
da parte del PR Tellini che poi la trasmetterà affinché anche il ns Gr possa firma. 
PNATE: il parco è stato ammesso, con una cifra di quasi 500000 euro, ad un finanziamento sui Cammini 
Religiosi promosso dal Ministero del Turismo per la valorizzazione di immobili pubblici presenti sul 
percorso, al miglioramento della fruizione dei percorsi stessi ed alla promozione turistica. 
Coop Montagna Servizi: il presidente è in attesa che dalla segreteria della cooperativa venga inviata la 
convenzione da firmare entro fine anno per permettere l’accesso del fondo per il 2023 messi a 
disposizione dalla sede centrale. Una volta sottoscritta verrà emessa fattura dalla coop che poi noi 
inoltreremo alla sede per ricevere i soldi che gireremo alla coop. 
 

2- I verbali vengono approvati 
 
3- Il CDR ritiene che si sia trattato più di un incontro con valore politico piuttosto che ambientale e che 

molti degli interventi dei partecipanti siano stati personali (illustrazione di problematiche sezionali 
specifiche) che hanno contribuito poco alla discussione complessiva. 

 

4- Il CDR nomina, quale componente della CRTAM, Barbara Ferrari della sezione CAI Bismantova 



 

5- La segretaria informa che tutte le sezioni hanno partecipato al bando e il CDR delibera l’erogazione del 
finanziamento. Il tesoriere comunica che tutte le sezioni hanno versato la quota relativa ai soci. 

 
6- Dal confronto tra i componenti del CDR emergono queste possibili tematiche: unitarietà, 

responsabilità, formazione dei direttori di escursione, questioni economico-fiscali e passaggio di 
consegne. Il tema del PFD 2024 verrà ripreso nell’incontro del CDR di gennaio. 
 

7- Il CDR delibera l’approvazione del preventivo presentato dal consigliere Monti. 
 
8- Sono stati svolti due incontri con la partecipazione di ben 16 e poi 17 PR ed un terzo verrà 

programmato per la metà di gennaio per preparare la Conferenza dei PR di febbraio 2024. Si continua 
sul lavoro impostato sullo scambio di nozioni o modalità di gestione dei vari GR, in modo che la 
condivisione e lo scambio di esperienze, porti a risultati positivi e coordinati tra tutti i GR. 

 
9- Il CDR delibera la liquidazione dei rimborsi alle sezioni per le uscite di verifica della situazione dei 

sentieri dopo l’alluvione di maggio 2023. 
È stata data conferma che anche la falesia di Parma sarà finanziata dalla sede centrale. 
In merito al contributo per sede presso sez. di Bologna, il PR sentirà il PS per verificare, visto il limitato 
utilizzo nel 2023, di versare la somma di € 600.00.  

 

La seduta è tolta alle 21.30  

 
 

 


